

# Nikolaus wagt sich aufs Eis

## Adventsaktion in der Lauenauer Eishalle

**LAUENAU** (bb). Der Nikolaus hat der Eishalle in Lauenau einen Besuch abgestattet. Die Aktion kam gut an, viele der jungen Schlittschuhläufer strahlten bei der Geschenkübergabe.

Sie begegneten dem Nikolaus auf der Eisfläche. Der Besucher mit rotem Mantel und weißem Bart kam auf Schlittschuhen, glitt allerdings im mit Kufen ausgestatteten Stuhl über den rutschigen Untergrund. Zweimal schaute er in der Eishalle vorbei, einmal vormittags, einmal nachmittags. Mitglieder der Gruppe „Die kleinen Kufen“ schoben ihn über das Eis. Hier gab es für jedes Kind ein klei-



Der Nikolaus wird von den „Kleinen Kufen“ über das Eis gefahren.

nes Präsent, fast stetig bildete sich eine Traube von jungen Besuchern um den Nikolaus. „Das war ein voller Erfolg“, freute sich Sven Janisch vom Vorstandsteam des Eishallenvereins. Erstmals hatte der Verein die Nikolausaktion gestartet. Weil diese so gut ankam, werde man sie im nächsten Jahr wiederholen, wie Janisch berichtete. Auch dann werde der Nikolaus voraussichtlich wieder in „Fridas Porsche“ unterwegs sein. Der Stuhl mit den Kufen war einst konstruiert worden, um die erste Vorsitzende der Lauenauer Runde Frida Fritsch über das Eis zu fahren.

Foto: bb